

# 福祉だよりぎふ

## 令和2年度「岐阜県単位民児協会長研修会」が開催されました

令和2年10月16日（金）より11月30日（月）にて、岐阜県単位民児協会長研修会を開催しました。一度に集まる人数を減らす為、岐阜県5圏域に分かれての研修会となりました。

各地域の民児協運営、地域福祉推進の要である単位民児協の会長を対象に民生委員・児童委員の果たすべき役割を再確認し、活動の一層の充実強化を図ることができるよう、講義、演習が行われました。



「“把握しつなぎ、見守る”の  
推進に向けて」講義を行う  
合同会社 泉恵造  
研修企画工房の代表社員  
泉 恵造 氏

新型コロナウイルス感染症対策のために、受付時に手指消毒、体調確認、検温を行いました。  
参加者はマスクを着用し、座席の間隔を広く取りソーシャルディスタンスを保って受講されました。

## CONTENTS

2020

12

No.698



ともにん

愛ちゃん と 希望くん

- 福祉のお仕事魅力発信フェスタ  
來て・見て・感じて ふくしワールド【開催報告】 ..... P 2
- 福祉のまちづくりフォーラム2020  
『今だからこそ』コロナ禍から創出される新たな“つながり活動” ..... P 4
- 『私たちは常に住民に寄り添う「良き隣人」』を掲げて  
～中津川市民生委員児童委員協議会連合会～ ..... P 5
- 岐阜県ボランティア活動振興基金助成事業  
<令和3年度申請団体募集のお知らせ> ..... P 6
- リフトバス「ながら号」仮予約受付開始 ..... P 7
- お知らせ ..... P 8